

Jahresbericht 3. Liga SV Ried-Brig Saison 2024/2025

Im August starteten wir in die neue Saison. Diese Saison konnten wir mit der Unterstützung einer Trainern Ursi Dupont-Cina starten. Sie hat sich dazu bereiterklärt ein Training in der Woche zu übernehmen und die Spiele zu coachen. Zwei Spielerinnen (Bianca und Elena) haben sich dazu bereit erklärt allen administrativen Angelegenheiten und das zweite Training weiterhin zu übernehmen.

Wir konnten diese Saison mit 11 Spielerinnen beginnen. Vor dem ersten Spiel stiess eine Spielerin (Mia-Leoni Bozic) dazu. Der Rest des Teams blieb während der Saison gleich. Alena hat sich verletzt und fiel bis Ende Saison aus.

Unser Ziel für diese Saison war es in die 3. Liga aufzusteigen. Die ersten Spiele verliefen im Grossen und Ganzen gar nicht so schlecht. Wir haben aber gesehen, dass wir noch an uns arbeiten müssen. Die Rückrunde verlief sehr gut. Wir haben einzelne Spiele verloren. Das letzte Spiel war für uns das entscheidende Spiel. Wir mussten dieses Spiel gewinnen, um den zweiten Platz in der Tabelle zu erhalten, um noch eine Chance auf den Aufstieg zu erhalten. Leider haben wir das Spiel knapp verloren. Kurz später kam dann die Überraschung, dass wir auch als Tabellendritter aufsteigen dürfen. Wir haben uns für den Aufstieg in die 2. Liga entschieden.

Diese Saison haben wir 3 Trainingslager absolviert. Das erste Trainingslager fand vom 5.9 bis 7.9 in Sumiswald statt. Am Sonntag den 7.9 haben wir ein Turnier in Burgdorf bestritten. Das zweite Trainingslager fand vom 3.1 bis zum 5.1 in Ried-Brig statt. Das letzte Trainingslager haben wir gemeinsam mit Spielerinnen aus der 3. Liga durchgeführt. Dieses fand in Fiesch vom 3.5 bis 4.5 statt.

Zum Saisonbeginn haben wir ein Turnier organisiert zur Saisonvorbereitung. An diesem Turnier haben sich 9 Mannschaften aus dem Ober- und Unterwallis angemeldet. Es war sehr cool und wir werden dies auch in der kommenden Saison durchführen. Am 29.9 konnten wir an einem Juniorinnenturnier mithelfen. Am 24.11 konnten wir am Weihnachtsmarkt in Ried-Brig in der Kantine mitwirken. Dies war ein voller Erfolg.

Wir sind motiviert für die nächste Saison und haben daher schon mit der Vorbereitung begonnen. Wir trainieren jeden Dienstag und Freitag. Spielerinnen aus der 3 Liga dürfen mit uns mittrainieren.

Im Moment trainieren wir noch in der Halle. Bald beginnt aber die Beachsaison. Wir freuen uns auch draussen trainieren zu können. Wir werden den ganzen Sommer draussen trainieren und ab August wieder in die Halle wechseln.

Bianca Hanslik und Elena Weissen

